

## INSTITUTOS DE ESTADÍSTICA DE PERÚ Y FINLANDIA LIDERAN GRUPO MUNDIAL DE ESTADÍSTICAS DE NO DISCRIMINACIÓN E IGUALDAD

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), informó que los temas vinculados a la No Discriminación e Igualdad de las Estadísticas de Gobernanza del Grupo de Praia, promovido por la División de Estadística de las Naciones Unidas, será codirigido desde este año por los Institutos de Estadística de Perú y Finlandia.

El Grupo de Praia, creado en el año 2015, tiene como mandato formular métodos y estándares internacionales para la compilación de estadísticas sobre las principales dimensiones de la gobernanza. Los componentes de las estadísticas de gobernanza se han establecido en ocho dimensiones: 1) No discriminación e Igualdad; 2) Participación; 3) Apertura; 4) Acceso y calidad de la justicia, 5) Capacidad de respuesta; 6) Ausencia de Corrupción; 7) Confianza y 8) Seguridad, para lo cual se elaboró un Manual sobre Estadísticas de Gobernanza.

Para el Período 2021-2025, este grupo tiene por objetivo mejorar y estandarizar las metodologías de medición de los Indicadores de las ocho dimensiones de la Gobernanza y apoyar a las Oficinas Nacionales de Estadística de todo el mundo en implementar estas metodologías.

En el año 2021, el Grupo de Praia convocó a trabajar las dimensiones de Gobernanza que presentan las metodologías estadísticas menos desarrolladas: "No discriminación e igualdad" y "Participación". Para desarrollar estas dimensiones se propusieron reunir a expertos de organizaciones Nacionales e internacionales activas en el campo de las estadísticas de Gobernanza, tanto de países desarrollados como de países en desarrollo.

### El INEI cuenta con experiencia en medir indicadores sobre discriminación

Esta selección del INEI Perú para coliderar el Grupo de Trabajo sobre Indicadores de no Discriminación e Igualdad se sustenta en la experiencia que presenta en la producción de indicadores de Discriminación que mide en base al módulo de Opinión sobre Gobernabilidad, Democracia y Transparencia de la Encuesta Nacional de Hogares.

### Seis Instituciones conforman Grupo Nacional de Trabajo sobre Estadísticas de No Discriminación e Igualdad

Para cumplir con el encargo, el INEI ha conformado el Grupo Consultivo "Grupo Nacional de Trabajo sobre Estadísticas de No Discriminación e Igualdad, conformado por representantes de la Defensoría del Pueblo, Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Ministerio de Cultura, Ministerio de Justicia y Derechos Humanos y la Coordinadora Nacional de Derechos Humanos. Además, el Grupo de Trabajo Nacional cuenta con el soporte técnico de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH).

**El INEI coordinará con otros Institutos de Estadística de Latinoamérica para construir Indicadores Estandarizados sobre No Discriminación e Igualdad**

Es de gran necesidad el contar con indicadores comparables en todos los países, en particular en Latinoamérica, para conocer la dimensión en la que se encuentra la discriminación, lo cual permitirá el diseño de políticas nacionales y regionales para afrontar este fenómeno social. Para lo cual se promoverá el trabajo conjunto de todos los Institutos de Estadística de la región.

**Agradecemos su publicación**  
**Oficina Técnica de Difusión**

[www.inei.gob.pe](http://www.inei.gob.pe)

📍 Av. Gral. Garzón 658 Jesús María / Lima-Perú  
📞 203 2640 / 652 0000  
✉ [infoinei@inei.gob.pe](mailto:infoinei@inei.gob.pe)



**BICENTENARIO  
PERÚ 2021**